

3, rue Antoine Lumière
69150 Décines Charpieu
Tél. 04 78 49 08 64
Site internet :
paroissessaintpierredelines.fr
Courriel : eglise.decines@free.fr

Défunts de la semaine

- Anna DEL GROSSO
- Odile FREYDIER

Intentions particulières

- Franck et Elie ANDOCHE
- Jean-Pierre Bordel



« **Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux.** » St Marc 6, 7

Qui suis-je, Seigneur, pour que tu m'envoies moi aussi annoncer ton Évangile à mes frères ? Tu connais mes doutes et mes limites, tu sais mes faiblesses et mes peurs. Je suis tenté de laisser cette tâche à ceux qui me semblent mieux préparés que moi pour l'accomplir : les prêtres, les personnes engagées dans les paroisses ou dans des familles spirituelles. Et pourtant, j'entends l'Esprit qui souffle en moi et me pousse à sortir de moi-même pour témoigner de ton amour auprès de ceux qui n'en ont pas encore fait l'expérience. Sois celui qui vives, travailles et pries en moi.

Jésus est celui qui nous envoie en mission : on a trop souvent tendance à penser que notre foi est quelque chose de privé et bien souvent elle n'a que peu d'incidence dans notre vie. Or Jésus invite ses apôtres et avec eux tous ceux qui, baptisés, sont appelés à vivre et partager l'Évangile, à être missionnaires. Il ne s'agit pas forcément d'aller dans un autre pays, même si c'est louable. La mission du chrétien commence au pas de sa porte : dans sa maison, son entourage personnel, social et professionnel. C'est là que Jésus nous envoie aujourd'hui pour se faire présent parmi les hommes.

Ayant écouté les recommandations du Christ, les apôtres partirent deux par deux pour réaliser la mission. Partir, c'est sortir de soi-même, de la zone de confort, pour aller à la rencontre de ceux qui attendent, trop souvent sans même le savoir, la lumière de l'Évangile. Partir, c'est écouter le Saint-Esprit et savoir changer de direction, de routine ou d'habitude, pour ouvrir de part en part les portes de nos cœurs, de nos vies, à ceux qu'il met sur notre chemin.

Seigneur, que notre amour envers toi nous invite à vivre, à l'exemple de tes apôtres, ton appel à annoncer ton Royaume pour faire briller dans notre entourage la lumière de ton Évangile.

Seigneur, je t'offre mes mains pour faire ton travail ;
Je t'offre mes pieds pour suivre ton chemin ;
Je t'offre mes yeux pour voir comme toi ;
Je t'offre ma langue pour dire tes paroles ;
Je t'offre mon intelligence pour que tu penses en moi ;
Je t'offre mon esprit pour que tu pries en moi ;
Surtout, je t'offre mon cœur pour qu'en moi tu aimes le Père et tous les hommes.
Je t'offre tout ce que je suis pour que tu grandisses en moi,
que ce soit toi le Christ qui vives, travailles et pries en moi. Amen.

Pensez à la quête prélevée avec un jeton bleu



par prélèvement automatique

Vous pouvez donner davantage
Plus besoin de monnaie.

Vous recevrez un reçu fiscal

« Seul le Seigneur pourra faire une œuvre d'art avec cette pauvre argile que tu es »

Saint Irénée, 2^e évêque de Lyon
(130 – 202)

En bref cette semaine :

- Samedi 13 Juillet :
18H30 Messe à l'église Saint Pierre
- Dimanche 14 Juillet :
10H30 Messe à l'église Saint-Pierre
11H30 Baptême Jade
- Vendredi 19 Juillet :
8H Temps de prière
- Samedi 20 Juillet :
18H30 Messe à l'église Saint Pierre
- Dimanche 21 Juillet :
10H30 Messe à l'église Saint-Pierre

Église Saint Pierre de Décines

Tél. 04 78 49 08 64
Internet : paroissiesaintpierredécines.fr
Courriel : eglise.decines@free.fr



Du 14 Juillet au 23 Aout

- samedi 18h30 Messe
- dimanche 10h30 Messe
- En semaine
Vendredi 8h00 Adoration et confession
8h30 Messe ou temps de prière



SOURIRE
À LA vie

Le caté, une chance en +

Le caté, y avez-vous pensé ?

Dès maintenant inscrivez vos enfants